

CAMPANAR

Es un barrio de la ciudad de Valencia. Se encuentra al noreste de la ciudad. Fue un municipio independiente entre 1836 y 1897, en que "volvió" a ser anexionado a Valencia.

• TOPOONIMIA

El nombre deriva probablemente de "camp" (campo) - ya que en el siglo XIII no existía ningún campanario en el poblado.

• HISTORIA

Su origen está en un conjunto de alquerías musulmanas. Por allí pasaba y continua pasando la acequia de Mestalla.

• CULTURA

- Cuenta con una Banda de Música Joven que nació en enero de 1997.

- Desde 1998, cuenta con una agrupación coral.

FESTIVIDADES

- El día 19 de Febrero se conmemora el hallazgo de la imagen de la Virgen en 1596.

Durante más de una semana se llevan a cabo diversos actos:

procesión, ofrenda, "xocolataes", reparto entre los vecinos de "arròs en fesols i naps", correfoc, ...

- En Marzo se celebran las Fallas, dos de las cuales son "Antiga de Campanar" y "Nou Campanar".

LAS FALLAS

Las fallas son una fiesta que dura del 15 al 19 de Marzo. Es una fiesta con mucha atracción turística. Su origen es realmente sencillo, quemaban los desechos de los talleres de carpintería. En fallas se hacen muchos actos falleros uno de esos es la Crida. La Crida se celebra el último domingo de febrero y es el acto donde la Fallera mayor de Valencia reúne a todas las comisiones falleras en los puentes de las mismas Torres de Serranos.

También hacemos la exposición del ninot donde son cerca a los 800 ninots expuestos en un museo fallero abierto a todo el público durante varias jornadas en una copa instalada en la explanada de nuevo centro. Dentro de la fallería fallera se realizan estos actos: día 15 la planta es el acto de elegir los monumentos falleros más conocidos con el nombre de fallas. Día 16 recogida de premios el día en que se inicia la recogida de premios de las fallas infantiles. Días 17 y 18 la ofrenda es el día donde todas las comisiones falleras de la ciudad hacen una ofrenda de flores a nuestra patrona La Virgen de los Desamparados. Día 19 La noche de la cremá es el día donde quemamos nuestras queridas fallitas.

La quemamos con mucha tristeza pero a la vez alegría
porque sabemos que ya queda menor para los próximos festejos.

MARÍA ORREGO 5º PRIMARIA